

南一小だより 11月号



大阪狭山市立
南第一小学校
令和4年(2022年)

学校教育目標：やる気と笑顔いっぱいの一小っ子

11月 1日

子どもたちの見守りをありがとうございます！

校長 酒匂 雅夫

『秋の暮れ 道にしゃがんで 子がひとり 高浜 虚子』

これは、日が短くなっている秋に、まだ帰りたくないというように、道に子どもが一人でしゃがんでいる様子をよんだ俳句です。

秋も深まり、日が暮れるのが早くなってきました。午後5時ごろには日の入りとなり、すぐに暗くなります。夕方まで遊んでいる子どもたちは、「もっと遊びたい。」「まだ家に帰りたくない。」と思うことがあるかもしれませんが、安全のため、各ご家庭で次のような声かけをお願いします。

<大阪府警察から呼びかけられている「5つの約束」です。>

1. 一人で遊びません。
2. 知らない人に、ついていきません。
3. 連れていかれそうになったら、大声で知らせる。
4. 「だれと」「どこであそぶ」「いつかえる」を、お家の人に言ってから出かけよう。
5. ともだちがつれていかれそうになったら、すぐに、大人の人に知らせる。

地域の皆様には、登下校中をはじめ、様々な場面で子どもたちを見守っていただき、ありがとうございます。保護者の皆様も、登校時安全見守り当番の活動を続けてくださり、ありがとうございます。子どもたちの安全のため、これからも、どうぞよろしく願いいたします。

さて、4月に6年生を対象に実施した全国学力・学習状況調査の結果と考察については、本校のホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。質問紙調査では、「授業では、課題の解決に向けて、自分で考え、自分から取り組んでいましたか」や「難しいことでも、失敗を恐れなくて挑戦していますか」といった項目で、多くの児童が肯定的な回答をしました。学校では、このような“よき”を、さらにのばしていきながら、課題を改善するため、取り組んでいきます。ご家庭においても「早寝、早起き、朝ご飯」や家庭学習にじっくり取り組むことが習慣になるよう、また、ゲームや動画視聴などをする時間を決め、基本的な生活習慣を確立できるよう、これからも子どもたちへの声かけを、よろしく願いいたします。